



El kiosco de hostelería de la plaza anexa a la Puerta del Mar ya ha abierto sus puertas. Tras la concesión del Ayuntamiento de Adra, mediante procedimiento abierto del uso privativo del espacio público para la instalación y explotación de un kiosco de hostelería, la ciudad de Adra cuenta ya con este nuevo espacio, que ha dejado de ser un lugar de paso, para convertirse en una zona de encuentro y relación entre los ciudadanos, con la apertura del nuevo establecimiento y la adecuación de la plaza anexa a la Puerta del Mar.

El diseño del kiosco de hostelería que permite el disfrute simultáneo de los servicios del mismo con el libre tránsito de las personas por la plaza. Destaca la originalidad de la pérgola, en función de las palmeras preexistentes, así como el soleamiento que recibe dicha superficie.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, "con este nuevo kiosco de hostelería, desde el Ayuntamiento de Adra buscamos que los ciudadanos puedan disfrutar de un lugar donde disfrutar, descansar, reunirse y conversar, dinamizando también de esta manera el centro comercial de la zona. Gracias a este nuevo kiosco de hostelería, se ha conseguido crear un espacio urbano atractivo, al resguardo de la Carrera de Natalio Rivas, convirtiéndose en un lugar de mayor centralidad y representatividad".